
Pour nous, la Vie c'est le Christ Jésus 
 

D’un cœur empli de la joie lumineuse du Sauveur levé du tombeau, je vous 
adresse ces mots porteurs d'espérance et de vie: Christ est ressuscité.  
 
Ce jour, nous sommes appelés au festin de la foi, au grand triomphe de l’Esprit.  
Le Fils unique de Dieu, venu dans le monde, a souffert sa pâque, est mort sur la 
croix par obéissance à la volonté du Père céleste, il s’est levé victorieux du 
tombeau. 
Jésus s'est levé des morts et la mort a été engloutie dans la victoire. (I Co 15, 54)  
Il est ressuscité, et l’univers entier se réjouit. Le Seigneur a anéanti l’enfer et brisé 
le pouvoir du mauvais. Tout cela, c’est le Dieu, ami de l'anthropos qui l’accomplit, 
pour que nous soyons pour lui des enfants adoptifs en Jésus le messie en qui nous 
trouvons la délivrance par son sang, la libération de la chute". -Eph 1, 4-5, 7)-. 
 
La victoire du Christ sur la mort n’est pas seulement une réalité spirituelle, c’est 
d'abord une réalité physique. Le Seigneur Jésus est vraiment ressuscité dans son 
corps pour le Salut de tous les hommes. Dans sa résurrection, la mort a perdu sa 
dimension irréversible, et elle est devenue naissance à la vie éternelle pour ceux 
qui mettent leur foi dans Jésus le Christ, porte ouvrant le chemin du Royaume de 
Dieu. 
 
Autrefois, même les plus grands justes pleuraient les morts, comme s’en étant 
allés à la perdition. Depuis la résurrection du Seigneur Jésus, la mort ne fait plus 
peur, elle n'est qu'un passage de cette vie à la Vie. Selon le mot remarquable de 
notre père Athanase, désormais tous ceux qui croient au Christ la foulent aux 
pieds comme une chose qui ne compte pas<> car ils savent vraiment que s’ils 
meurent, ils ne périssent pas, mais vivent et deviennent incorruptibles grâce à la 
résurrection (Homélie sur l’Incarnation du Verbe de Dieu et sur sa manifestation dans la chair).  
 
Aujourd’hui, alors que le monde devient de plus en plus semblable au riche 
insensé de la parabole évangélique - Lc 12, 16-21- alors que le confort, la richesse et 
la distraction font office de principales raisons de vivre, les disciples du Sauveur, 
à la suite de l’apôtre Paul, ont l’audace de témoigner: pour nous, la Vie, c’est le 
Christ, et la mort n’est pas la fin de l’existence, elle est le commencement de la 
Vie nouvelle. 
 
Bien souvent, emportés par l’agitation et les alarmes du quotidien, il nous manque 
la perspicacité spirituelle permettant de reconnaître la puissance transfigurante de 
la présence divine dans nos vies. Mais le temps pascal est un temps particulier. La 
joie pascale, l’amour et la miséricorde de Dieu se déversent abondamment sur 
chaque homme. 
Entrés dans le triomphe de cette fête merveilleuse et lumineuse, nous sommes 
appelés à témoigner du don que nous avons reçu par le Seigneur Jésus ressuscité, 
de façon convaincante, non seulement en paroles, mais aussi en actes.  



Partageons avec notre entourage la joie de la bonne nouvelle de l’Évangile, 
offrons notre amour, notre sollicitude, notre attention à nos proches, faisons le 
bien à ceux qui ont besoin de notre aide et de notre consolation.  
 
Seulement ainsi, des lèvres et d’un cœur reconnaissants, glorifiant le Fils de 
l'Homme levé du tombeau, nous devenons les témoins du miracle pascal, et nous 
avons l’audace, en lui, par lui notre Sauveur, de nous glorifier en héritiers de la 
Vie de Dieu  
 
 
 

¾ Christos Anesti,   Surrexit Christus,   Christ est Ressuscité. ¾ 
 
 
 

 
 


